

Ressort: Finanzen

Papst: Wirtschaft hat Verantwortung gegenüber den Schwächsten

Vatikanstadt, 21.01.2014, 21:14 Uhr

GDN - Papst Franziskus hat daran erinnert, dass Wirtschaft und Politik seiner Ansicht nach eine "klare Verantwortung" gegenüber den Schwächsten haben. In einem am Dienstag vorgestellten Brief an den Präsidenten des Weltwirtschaftsforums (WEF), Klaus Schwab, schrieb Franziskus: "Es ist nicht hinnehmbar, dass Tausende von Menschen weiterhin jeden Tag an Hunger sterben, obwohl erhebliche Mengen an Nahrung verfügbar sind und oft einfach verschwendet werden."

Er glaube an die Fähigkeit des Weltwirtschaftsforums, eine Veränderung zu bewirken. "In der Tat können diejenigen, die ihre Fähigkeit zur Innovation und zur Verbesserung der Lebensbedingungen vieler Menschen durch ihren Einfallsreichtum und ihre fachliche Kompetenz bewiesen haben, noch einen weiteren Beitrag leisten, indem sie ihre Fähigkeiten in den Dienst derer stellen, die noch in extremer Armut leben", so der Papst. Er bat darum, "sicherzustellen, dass Wohlstand der Menschheit dient, anstatt sie zu beherrschen".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28797/papst-wirtschaft-hat-verantwortung-gegenueber-den-schwaechsten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com